

ぐんと広くなった白山公園

4・5年後には桜の名所に



まちの中心部に広大な水と緑の空間が誕生(白山公園)

市と共生「水と緑のネットワーク」と題しましてお市長、14年がかりの構想が実現、園伊玖磨先生に作曲



今年の春には桜を楽しむことも

市会 きょうは、自然と都 年は新潟市市民芸術文化会 館が開館しましたね。 市と共生「水と緑のネット

市会 周辺、帯の空中庭園 とが遊歩道、これも大変素 晴らしいですね。



市民芸術文化会館へのアプローチに沿ってつくられた滝

自然と都市との共生 ~水と緑のネットワーク~

新春対談

田園は素晴らしい景色

市民農園も重要な緑地

市会 新潟市は田園がたく さんあって、それが貴重な 緑のひとつでもありますね。 市では田園整備という事業

市会 新潟市は田園がたく さんあって、それが貴重な 緑のひとつでもありますね。 市では田園整備という事業



やすらぎと潤いを与えてくれる田園風景



会場は燕喜館

この新春対談は、1月2日に新潟総合テレビ(NSTV)で放送した 番組を要約したものです。 司会 菊野麻子アナウンサー



新潟市長 長谷川義明 市長就任の時から、今まで築いて きた社会を大自然と人間の居住との 調和が生かされる仕組みに変えてい

とつ増えたということですが、皆さんの好きな場所と いうこと。 片岡 新潟海岸、信濃川の やすらぎ堤です。鳥屋野

市会 わたしは佐潟がとて も好きです。佐潟はラムサール条約の登録地として

まちに水と緑の回廊を ネットワークをイメージしては

世界とつながる佐潟 自然に国境なし

からね。海岸線も長く、昔 は砂丘でしたから、人工的 に松を植えていったんです。

市会 魅力的な佐潟なんです。 すが、佐潟を通じて自然と の向き合い方というところに

市会 先人たちが苦労して、 木を植えてきて、ようやく 緑が増える時代になってき



毎年約3,000羽の白鳥が訪れる佐潟

市会 自然とどのように共 生してまちづくりを進めて いくか。きょうの一番のテ

市会 自然とどのように共 生してまちづくりを進めて いくか。きょうの一番のテ

市会 自然とどのように共 生してまちづくりを進めて いくか。きょうの一番のテ



春にはきれいに咲いてね (やすらぎの森で植える白山小学校の児童)

市会 市と市民の皆さんが 手と手をつなぎ、一緒にや

市会 自然とどのように共 生してまちづくりを進めて いくか。きょうの一番のテ



約38万本の黒松が植えられてある西海岸公園